



二中のかぜ

校訓：眞実の一日、誠実の一日、充実の一日

令和7年度学校だより
八代市立第二中学校
令和7年7月18日
第4号 文責 楠本 功一

「選手の健闘が光りました！」～八代中体連大会～

6月21～29日にかけて、八代中体連大会が行われました。今年は、梅雨明けが早かったこともあり、連日真夏を思わせるような酷暑で、選手にはとても厳しいコンディションだったようです。

結果は、男子バスケットボール部、剣道部が団体優勝、剣道では個人戦で1位から3位までを独占するという素晴らしい成績を残しました。しかし、どの競技開場でも二中生のはつらつとした全力プレイの姿や、仲間を懸命に応援する姿が見られ、心を一つにしてチーム一丸となって最後まであきらめずに戦ったことが何よりも賞賛に値すると思います。3年生にとっては最後の試合という人もいたと思います。結果は様々ですが、これまで仲間と取り組んできた部活動で得たものは、一生の宝物になり、これから的人生の糧(かて)となることでしょう。

県大会に出場する選手の皆さん、二中の代表として、誇りを持って力を発揮してください。



県大会出場競技 ★は7月13日に行われた結果になります。選手は精一杯の健闘でした。

男子ソフトテニス（個人：生島・遠山ペア ★2回戦敗退） 女子卓球（シングルス：緒方さん ★準々決勝敗退） 女子バドミントン（個人：上田・射場ペア ★準々決勝敗退） 男子空手（個人：沼田さん ★3回戦敗退） 剣道（団体及び個人：山口さん、井上さん、郡野さん） 女子水泳（個人：林田さん）
男子バスケットボール 陸上男子（2年100m：秋吉さん 2年1500m：立場さん）
陸上女子（1年800m：杉さん 2年100m：成松さん、内村さん 2年800m：稻田さん
3年100m：財津さん 3年800m：澤田さん 走高跳：2年早川さん、3年山下さん
走幅跳：2年江口さん、3年山本さん 砲丸投：2年久保さん 4種競技：3年後藤さん）

教育講演会、学年・学級懇談会：7月4日（金）



7月4日に、教育講演会、学年・学級懇談会を実施しました。

八代警察署の生活安全課少年係の迫本スクール サポーターと熊本県警から八代市に出向されている森尾理事を講師にお招きし、SNSの利用に関するトラブル回避への心構えなどを話して頂きました。

中学生が巻き込まれやすいSNS上の事案を動画視聴した後、実際にあった事例をもとに、家庭で気をつけることなどを話されました。

もうすぐ夏休みになります。自由な時間が増え、気持ちも浮ついてしまいがちです。情報端末は正しい使い方をして、自分の身は自分で守ること、何かあったら必ず保護者や学校に相談するようにしましょう。

保護者の皆様には、学年・学級懇談会もお世話になりました。学校への質問やご意見などありましたら、お気軽に学校までご連絡ください。



2年生職場体験：7月8（火）9日（水）

7月8、9日の2日間、2年生が地域の事業所や学校、保育園などで職場体験を行いました。

色々ご迷惑をおかけすることがあったかと思いますが、多くの事業所の方から、生徒が真剣に精一杯取り組む姿にお褒めの言葉を頂きました。いつかは社会人としてそれぞれが選んだ職業に就いて行く日が来ると思いますが、この職場体験を通して、働くということに生徒それぞれが向き合う機会になったようです。ご協力頂きました、各事業所、学校、園等の皆様には、貴重な学びの場を提供頂き、誠にありがとうございました。

3年生いきいきサロン：7月8日（火）

7月8日に、3年生が地域の14の町内の「いきいきサロン」に参加させていただきました。自分たちが考えた体を動かすレクレーションや、なぞなぞ、ゲーム、創作活動などをして地域の方々と交流を深めました。それぞれの地域で温かく迎えていただき、生徒も貴重な体験ができたようです。このような機会をつくっていただきました地域の皆様、本当にありがとうございました。



保護者の方へ



○本日、生徒を通じて夏休み最後の日曜日に行う、愛校除草作業のプリントを配付しています。2学期をきれいな環境で迎えようと、PTAの事業として計画していただいたものです。厳しい暑さを考慮して、ボランティア活動として早朝1時間の活動になります。詳細についてプリントを確認いただき、参加の有無について回答いただきますようお願いします。